
６月度理事会・案件  

 

平成３０年６月１４日 (木 )  

市民体育館：会議室  

 

〇秋山会長挨拶  

 新年度に入り初めて理事会ですが、新しく理事になっていただいた方には、こ

れから 2 年間よろしくお願いします。  

 

１ 第６３回（平成３０年度）大東市民体育大会総合開会式について 

 《資料―①》第６３回大東市民体育大会総合開会式・まとめ（案） 

《資料―②》第６３回大東市民体育大会・総合開会式（連盟別参加者数） 

 

〇開会式で１７連盟が入場行進した後、連盟毎に並ぶが、参加人数の少ない連盟

が中央にくると、とても見栄えが悪いので、参加人数の多い連盟が真ん中にきて、

端にいくほど人数の少ない連盟にしたほうが見栄えがよいと思います。（常任理

事） 

〇事前に参加人数が把握できないので、なかなか難しいです。（秋山会長） 

〇総合開会式が行われるこの時期、地域の清掃などの行事と重なるため、開催時

期を変更してもらえないか。（理事） 

〇北河内総体にむけての予選があり、この時期を変更することはできない。（秋

山会長） 

〇来年度の模範演技ですが、今まで９連盟が模範演技をされましたが、来年度希

望される連盟はありますか。（柿木理事長） 

〇来年度、ソフトバレーボールが模範演技をさせていただきます。（大東ソフト

バレーボール会長） 

 

２ 第３８回大東スポーツカーニバルについて 

《資料―③》第３８回大東スポーツカーニバル（概要・案） 

 

〇スポーツカーニバル（案）は昨年とほぼ同じですが、中身についてはこれから

スポーツカーニバル実行委員会で話し合っていただきます。（柿木理事長） 

〇障害者スポーツにも取り組む必要があると思うので、検討してもらいたい。（常

任理事） 

 

３ その他 

 《資料―④》市民体育大会事業計画書について 

 

〇バドミントン連盟の不祥事以後、市から会計処理等の改善を求められており、

体育協会としても再発防止に全力で取り組まなければならないので、今年度より

市民体育大会やスポーツデイについては、最初に事業計画書を出していただき、

終わったら結果報告書を出してもらうことになりました。事後になりますが、市

民体育大会の事業計画書を６月２６日までの提出してください。（柿木理事長） 

〇今年度は、もう終わっているので、来年度からでいいのではないか。（理事） 



〇事業計画書を出して、それから大会運営費を受け、それから結果報告書を出す

という形にしたい。（大東総務部会長） 

 

 

主な今後の予定（裏面） 

 

〔主な今後の予定 〕 

 

○  第３８回大東スポーツカーニバル実行委員会（第１回） 

・ ６月１８日（月） 午後７時～ 

・ 市民体育館 会議室 

 

○ 第３４回青少年健全育成市民大会 

・７月４日(水) 午後 7 時～ 

・ 市民会館 ２階 キラリエホール② 

・ 記念講演 「大阪の少年非行の現状と課題」 

      大阪府警察本部・生活安全部少年課 

      大阪府枚方少年サポートセンター 

警部補 早水 聡（はやみず さとし）さん 

 

○ 第５７回大東市こども会ソフトボール選手権大会開会式 

・ ７月７日(土） 午後７時～（受付：６時３０分～） 

・ 大東市立総合文化センター ２階 多目的小ホール 

 

○ 第６８回北河内地区総合体育大会総合閉会式 

・ 未定 

 

○ 第７２回大阪府総合体育大会総合開会式 

・ ８月３日(金)午後６時３０分 

・ ホテルアウィーナ大阪 

・ ※総合閉会式：未定 

 

 

〔７月の予定〕 

 

○ 幹部会：７月５日（木） 午後７時～ 

 

○ 常任理事会：７月１２日（木） 午後 7 時３０分～ 


